



1 Hauptplatz & Linzer City

Un lugar para detenerse y maravillarse es la Plaza Mayor (Hauptplatz), con la impresionante Columna de la Trinidad. A orillas del Danubio, edificios barrocos en coloridos tonos pastel encierran una de las plazas de planta rectangular más grandes de Europa. Muchos cafés y pubs invitan a quedarse, y la Landstraße, con sus tiendas, también está a poca distancia.



2 Donau & Brucknerhaus

El Donaupark, también llamado Donaulände, es un oasis de recreación en el medio de la ciudad con restaurantes, arte al aire libre y el Brucknerhaus. El centro de eventos ubicado directamente a orillas del río tiene una acústica única e invita a experiencias auditivas en el ámbito de la música clásica, el jazz, y la música de orquesta e internacional.



3 Mariendom

La Nueva Catedral (Mariendom) es un remanso de paz en el mismo centro de la ciudad. Además, es la iglesia más grande de Austria. Una escalera al cielo con 633 escalones conduce hacia el balcón de piedra más elevado a 112 m de altura. La vista desde el punto más alto de una iglesia en Austria es sencillamente espectacular.



4 Altstadt & Schlossmuseum

En el castillo se encuentra el museo del castillo, que narra la historia natural, cultural y artística de Alta Austria. La poderosa construcción impresiona por su arquitectura y por las vistas que ofrece del casco antiguo barroco. Al igual que ocurre en todo el centro de la ciudad, la variedad de tiendas son una invitación a disfrutar de un agradable paseo.



5 Musiktheater am Volksgarten

Musicales, óperas y espectáculos de danza teatro han encontrado su hogar en la Ópera de Linz (Musiktheater). Inaugurado en 2013, el imponente edificio ubicado en Volksgarten es una de las óperas más modernas de Europa. Sus producciones propias entusiasman tanto al público como a la crítica.



6 Lentos Kunstmuseum

El moderno edificio del museo Lentos bordea la orilla del Danubio como el gran marco de una obra de arte. El museo se encuentra entre las pinacotecas más importantes de arte moderno y contemporáneo, con obras de Klimt, Kokoschka y Schiele. También resulta impresionante su fachada, iluminada por la noche.



7 Ars Electronica Center

El «Museo del futuro» está dedicado al mundo del mañana. Las exposiciones interactivas muestran, de una manera artística, cuál es el efecto de la tecnología en la vida cotidiana de las personas. También es única la exposición Deep Space 8K, con imágenes y animaciones en 3D.



8 Pöstlingberg

La montaña de Pöstlingberg, con sus 539 metros y su Basílica de la Peregrinación, corona la ciudad. El tranvía de Pöstlingberg, uno de los más empinados del mundo, alcanza la montaña de la ciudad en 20 minutos. Merece la pena visitar la terraza con mirador, el zoológico o el reino de los enanos del Tranvía de la Cueva (Grottenbahn).



9 voestalpine Stahlwelt

En el extraordinario parque temático voestalpine Stahlwelt (El mundo de acero de voestalpine) todo gira en torno a un material: el acero. La exposición multimedia e interactiva muestra el proceso de producción hasta el producto terminado. También son interesantes las visitas guiadas por las instalaciones de la fábrica.



10 Mural Harbor

Más de 100 obras de arte grafitas en edificios industriales de hasta 50 metros de altura adornan el puerto de Linz. Con Mural Harbor se ha creado una de las mayores galerías conectadas de graffiti al aire libre, que puede visitarse en visitas guiadas.